## Frühjahrsausfahrt, Jubiläum, Ausflüge

Die Eicher- und Oldiefreunde gehen voller Tatendrang und Zuversicht ins Vereinsjahr

Hofdorf. (wk) Die Eicher und Oldiefreunde Hofdorf gehen mit viel Zuversicht in das Jahr 2023. In der Jahresversammlung blickten die Mitglieder auf ein Vereinsjahr 2022 zurück, das von einer Vielzahl von Veranstaltungen und Unternehmungen geprägt war.

In seinem Ausblick auf das Vereinsjahr 2023 sagte der Vorsitzende Otto Aumer, dass ein besonderer Wert auf die Stammtische gelegt werde mit verschiedenen Themen und Filmvorführungen. Hierfür galt sein Lob Jürgen Senft, der immer aktuelle und interessante Bilder schießt und sich auch als Filmvorführer bewährt. Weiterhin geplant sind die Mitarbeit und Teilnahme beim Maibaumaufstellen der Dorfvereine am 1. Mai sowie die Teilnahme an der Rama-Dama-Aktion im Frühjahr. Besucht werden die Oldtimerfeste in Rettenbach, Maierhofen und Eckerzell, Arrach und Pettenreuth. Der Höhepunkt des Jahres wird das Eicherfest zum 20-jährigem Bestehen und der Teilemarkt am 5. und 6. August in Hofdorf sein. Hier müssen alle Kräfte des Vereins gebündelt werden, um die anfallenden Arbeiten erledigen zu können. In diesem Zusammenhang bat der Vorsitzende um großen Beistand.

## Frühjahrsausfahrt in den Thiergarten

Die Frühjahrsausfahrt 2023 führt zum Jagdschloss Aschenbrenner Marter im Bereich des Thiergartens.



Rundfahrten, Aktionen, Ausflüge: Die Eicher- und Oldiefreunde sind sehr aktiv.

Archivfoto: Willi Kaiser

Die Zufahrtsgenehmigung wurde von höchster Stelle von der Führung des Hauses Thurn und Taxis genehmigt und erteilt. Und wenn es Gloria von Thurn und Taxis terminlich möglich ist, will sie sogar selbst daran teilnehmen. Weiter mit dabei sein soll auch eine prominente politische Persönlichkeit, die selbst mit einem Oldtimer-Bulldog mitfahren will. Der Name ist aber noch streng geheim. Der Ausfahrt geht ein Weißwurstfrühstück bei Mitglied Sepp Ehehalt in Ettersdorf voraus. Den Abschluss des Tages bildet, wie immer, die Einkehr beim Gust in Kiefenholz.

Zu Beginn hatte Otto Aumer die gut 40 Mitglieder über die wichtigsten Ereignisse und Festlichkeiten des zurückliegenden Jahres informiert. Im Laufe des Jahres gab es mehrere Ausfahrten sowie Stammtische mit Filmbeiträgen; auch Oldtimertreffen wurden besucht. Die Winterwanderungen wurden immer gut angenommen. Immer ein Erfolgsgarant sei die Versteigerung mit sehr guten Ergebnissen. Eine der bedeutendsten Aktionen war die Frühjahrsausfahrt zum Reithof bei Leiblfing.

Schriftführerin Anita Weiteder berichtete über die 16 Festbeteiligungen und Stammtische sowie die Ausfahrten und Veranstaltungen. Kassier Alexander Soller gab Auskunft über die finanzielle Situation des Vereins. Die Kasse wurde geprüft und eine korrekte Führung

bestätigt, somit wurde die Vorstandschaft einstimmig entlastet. Bürgermeister Josef Schütz war überrascht vom umfangreichen Jahresprogramm des Vereins. Enorm wichtig sei, dass wieder Veranstaltungen stattfinden können in unserem Alltag, sagte er.

Otto Aumer verwies noch auf die Internetseite der Eicherfreunde, die von Gerald Hartl und Stefan Höcherl gepflegt und immer auf den neuesten Stand gebracht wird. Abschließend würdigte der Vorsitzende das Engagement aller Mitglieder, die sich – in welcher Form auch immer – für die Eicherer einbringen.

Zum Schluss stellte zweiter Vorsitzender Michael Fuchs noch die neuen Softshell-Vereinsjacken vor.